



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°026-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobiernos regionales piden se respete acuerdos de equipos técnicos para designación de presupuesto

Durante reunión con premier los presidentes regionales pidieron que recursos económicos se designe respetando las reuniones de trabajo sostenidas en el 2013



Durante una reunión con el premier César Villanueva, el pasado lunes 10 de enero, los presidentes regionales solicitaron se destine los recursos económicos a las regiones, respetando los acuerdos en las reuniones de trabajo sostenidas en el 2013 con los equipos técnicos del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y de los gobiernos regionales.

Como se recuerda el pasado 19 de diciembre, con una disposición de carácter reglamentario (tercer nivel normativo) el MEF obligó a los gobiernos subnacionales a modificar su presupuesto, lo que significó una reducción de 26 millones de soles para el Gobierno Regional de Cajamarca.

El gerente general del Gobierno Regional Cajamarca, Luis Alberto López Aguilar, indicó que los presidentes regionales de Áncash y Cajamarca, fueron los que expresaron con mayor contundencia su malestar; toda vez que, este recorte frenaría la ejecución de varios proyectos programados para este año.

Según manifestó, el premier César Villanueva solo se limitó a decir que si los gobiernos regionales desean presupuesto, éstos tendrían que presentar su paquete de proyectos a los distintos ministerios para su financiamiento.

López Aguilar consideró que para el Gobierno Regional Cajamarca es una burla más; ya que, se pretende paralizar la gestión. "Esta es una actitud más de la vocación centralista de este gobierno" dijo.

Sin embargo, aclaró que presentarán los proyectos que están a nivel de estudios de preinversión para su financiamiento y espera que no se pongan trabas como se hizo durante la gestión de Juan Jiménez Mayor, quien adujo que los proyectos presentados por el Gobierno Regional tenían observaciones.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

“Técnicamente todo proyecto puede tener observaciones, esto principalmente por la constante subida de precios en los materiales de construcción, pero esas observaciones son subsanables. Lo importante es tener la voluntad para la ejecución de los proyectos”, aclaró.

Finalmente señaló que en caso de que el Ejecutivo no agilice el finaciemiento de las obras, se convocará al pueblo cajamarquino para defender sus derechos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA